

4. Wochenauswertung „Friedland bewegt sich“

Der 31.01.2022 war der offiziell letzte Tag des ersten Onlinelaufes „Friedland bewegt sich“, einem Gemeinschaftsprojekt vom TSV Friedland 1814 e.V. und der Stadt Friedland. Niemand hatte damit gerechnet, dass Peking schon am 22. Januar 2022 erreicht wird. Von da an ging es wieder zurück nach Friedland. Es ist der Wahnsinn. Bis heute wurden mehr als die Hälfte des Rückweges geschafft.

Deshalb wurde beschlossen, die Aktion einmalig bis zum Freitag, den 4. Februar 2022 zu verlängern. Die letzten Tage sollen nochmal genutzt und alle Kräfte mobilisiert werden. Vielleicht kommt man doch noch zu Hause an. Es bleibt spannend.

Das Organisationsteam dankt schon jetzt allen Teilnehmern. Dank der freundlichen Unterstützung regionaler Unternehmen ist es möglich, die eigens angefertigten Medaillen den Teilnehmern zu übergeben. Allen Schüler des Amtsbereiches Friedland werden sie in dieser Woche in den Friedländer Schulen überreicht. Die weiteren Teilnehmer erhalten sie persönlich vom Org-Team oder per Post.

Nächste sportliche Planungen schwirren übrigens schon im Kopf und werden zu gegebenem Zeitpunkt veröffentlicht.

Sabine von Ahsen
Geschäftsstelle
TSV Friedland 1814 e.V.